

NEW / CITY GUIDE

Quoi de neuf à Megève

La charmante station de ski a fait le plein de nouvelles adresses à découvrir après une journée sur les pistes.

Le TIGRR Princesse



C'est ski aux pieds que l'on accède à cette adresse festive et perchée. Le spot tient d'ailleurs son nom de la piste Princesse sur laquelle il se trouve. Presque dix ans après le **TIGRR Megève**, le groupe fondé par Jérôme Foucaud remet le couvert et ouvre un restaurant asiatique doté d'une terrasse au très beau panorama sur les sommets voisins et sur la ville. Au menu, des spécialités thaïlandaises, vietnamiennes, indonésiennes et même japonaises avec l'opportunité de manger léger entre deux glissades (salades, rouleaux de printemps, tartares, california rolls) ou de faire un festin autour d'une fondue Shabu-Shabu, soit un bouillon corsé et parfumé où faire mijoter des légumes, de la viande ou du poisson.